



BEDERSDORF

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Bedersdorf hat viele Gesichter. Im wörtlichen und im übertragenen Sinne. Das weiß niemand besser als wir. All die Menschen, die sich hier einbringen, die auf verschiedenste Weise ihren Teil zum Miteinander beitragen, prägen den Charakter von Bedersdorf. Diesem Charakter möchte die Saarbrücker Zeitung mit ihrer neuen Aktion "Unser Ort hat viele Gesichter" ein unverwechselbares Gesicht verleihen.

Die Idee: Gemeinsam mit den Bürgern von Bedersdorf will die SZ versuchen, möglichst viele Einwohner im Wettstreit innerhalb der Ortsteile von Wallerfangen, auf einem Foto abzubilden. Zu diesem Foto möchte ich **ALLE** Bedersdorfer Bürger recht herzlich einladen. Der Termin ist am:

Sonntag, 08.07.2012 um 11.00Uhr auf dem Dorfplatz

Dieses Foto wird anschließend großformatig in der Saarbrücker Zeitung abgedruckt, verbunden mit Stimmen aus dem Ort. Das Foto ist mehr als eine schöne Erinnerung. Es gibt jedem Ort auch die Möglichkeit, in einen freundlichen Wettstreit mit den anderen Orten innerhalb der Gemeinde Wallerfangen zu treten. Denn der Ort, der am Ende der Aktion in Relation zu seiner Einwohnerzahl die meisten Personen aufs Foto bekommt, gewinnt 300 Euro. Zusätzlich verlost die Saarbrücker Zeitung unter allen, die sich für unseren Ort fotografieren lassen, noch mal 100 Euro.

Ich hoffe, dass wir an diesem Tag möglichst viele Bedersdorfer auf dem Dorfplatz begrüßen können.

Ihr Ortsvorsteher
Alois Tasch